

Sächsische Zeitung 8.9.09

Bike Areal Dresden wird mit großer Party eröffnet

■ Südvorstadt

Sportbürgermeister Winfried Lehmann weiht am Sonnabend an der Franklinstraße das neue BMX-Gelände offiziell ein.

Das Bike Areal Dresden feiert am 12. und 13. September mit den „Heldentagen“ die Eröffnung des Dirt-Parks. Am Sonnabend wird ein Dirt-Contest für BMX- und Mountainbike-Fahrer ausgetragen. Dafür stehen eine Trick-Line mit sechs Sprüngen, eine Bigair-Line mit drei Sprüngen und voraussichtlich noch eine zweite Trick-Line mit fünf Sprüngen zur Verfügung.

Am Sonntag kommen dann die BMX- und Mountainbike-Race- und Fourcrossfahrer zum Zug. Auf der BMX-Rennstrecke mit Startgatter wird in verschiedenen Hobbyklassen der Held des Tages erkämpft. Zu gewinnen gibt es Geld- und Sachpreise im Gesamtwert von über 2 000 Euro.

10 000 Stunden Arbeitsleistung

Das Gelände am Rande des Sportplatzes an der Ecke Strehleener/Franklinstraße hat die Stadt vom Land Sachsen gemietet. Sie trägt die Mietkosten von 4 500 Euro im Jahr. „Alles andere müssen wir über Spenden, Stiftungsmittel und Sponsoren finanzieren“, sagt Thomas Naundorf vom Verein Mobile Jugendarbeit Süd. Etwa 46 000 Euro seien auf diese Weise schon in das Projekt geflossen. Dafür wurde das Gelände eingezäunt, 1 000 Tonnen Erde geliefert und eine professionelle Startrampe gebaut. „Die Jugendlichen haben in Eigenleistung geschätzte 10 000 Arbeitsstunden



Das Bike Areal an der Stehlener Straße wird am Sonnabend offiziell eröffnet.

Foto: Karl-Ludwig Oberthür

geschuftet“, sagt Naundorf.

2004 sei die Idee für das Projekt entstanden, erzählt er. „Von Beginn an waren die Jugendlichen beteiligt.“ Jetzt habe man auf dem gut 9 000 Quadratmeter großen Gelände einen Parcours geschaffen, der den fahrradbegeisterten Kids eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung biete. „Die Anlage ist vom TÜV abgenommen worden“, sagt Naundorf. Es herrscht Helmpflicht. Kinder ab sieben Jahren dürfen unter Aufsicht der Eltern fahren, für Zehnjährige reicht eine Einverständniserklärung der Eltern. Zwei ABM-Kräfte sichern den Betrieb ab. Der Eintritt kostet 1,50 Euro pro Tag.

Tilman Günther

■ Programm: Sa, 12.9., 13-16 Uhr Dirtcontest, 16.30 Uhr Best Trick Contest, abends Party; So, 12-16 Uhr 4X Racecontest;

www.bikeareal.de